

MERE 29 AU LYCÉE LA CROIX-ROUGE À BREST

Comme lors des années précédentes, le printemps 2024 a été l'occasion pour MERE 29 d'intervenir au Lycée La Croix-Rouge à Brest. L'opération a été coordonnée par Azéline Le Provost, professeur d'espagnol dans cet établissement.

L'exposition de MERE 29 a été présentée au CDI du 2 au 19 avril. Les élèves l'ont étudiée de manière attentive par le biais d'un questionnaire adapté rédigé en espagnol.



Trois interventions orales ont suivi.

Les deux premières ont été réalisées devant trois classes de terminale série technologique et les élèves de spécialité LLCER espagnol.

La troisième, à laquelle ont assisté plusieurs professeurs d'histoire et la professeur documentaliste, a été faite devant quatre classes de terminale série générale et une classe de 1ère série professionnelle (mécanique automobile).

Ces trois interventions ont permis de sensibiliser près de 250 jeunes à la question de l'exil.







De gauche à droite : Béatrice Guivarch, professeur d'espagnol ; Azéline Le Provost, professeur d'espagnol ; Marie Laborde, professeur d'espagnol ; Aurélien Régnier, chef d'établissement ; Jean Sala-Pala, MERE 29 ; Éric Floch, directeur adjoint ; Gretel Buhler, professeur d'espagnol

C'est avec plaisir que nous remercions le Lycée La Croix-Rouge, et tout particulièrement Azéline Le Provost, pour la qualité de l'accueil reçu.

MERE 29

Le 15 mai 2024